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CITTA'  DI  TORINO 
 

Provvedimento del Consiglio Circoscrizionale n. 3 
"San Paolo, Cenisia Cit Turin, Pozzo Strada" 

 
Estratto del verbale della seduta del 

 

4 OTTOBRE 2012 
  

Il Consiglio di Circoscrizione n. 3 "San Paolo, Cenisia Cit Turin,  Pozzo Strada" convocato    nelle  

prescritte  forme in  1^ convocazione   per  la   seduta  d’urgenza  del  4  ottobre  2012,  alle ore  

18,30 nell'aula consiliare in C.so Peschiera 193  presenti, oltre al  Presidente  Daniele VALLE, 

che presiede la seduta, 

  i Consiglieri:  BELLO, BOLOGNESI,  CANELLI,  CASCIOLA, DANIELE, DONNA, 

FURNARI,  GENINATTI TOGLI, GRASSANO, IANNETTI, MAGGIORA, MAGA ZZU’, 

MILETTO, NOCCETTI, OLMEO, PAOLI, PILLONI, RUSSO, ST ALTERI,  

STEFANELLI,  TORCHIO e  TROISE.  

 
In totale, con il  Presidente,   n. 23  Consiglieri. 
  
 
 Assenti i Consiglieri:   BOSTICCO e CARDILE. 

 
Con l'assistenza del Segretario Dr. Francesco DANTE 
 
 
ha adottato in 
 
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 

 
ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRI ZIONE AVENTE AD 
OGGETTO: “PROGETTO VENTO” 

 
 
 
 
 



Il Consiglio della Circoscrizione 3 
 

PREMESSO CHE 
 

- Il Politecnico di Milano, Dipartimento di Architettura e Pianificazione, ha elaborato sotto la 
direzione del prof. Pileri il Progetto VenTo; 

- il suddetto progetto parte dalla realizzazione di una ciclovia fra le città di Torino e Venezia 
seguendo grosso modo il corso del fiume Po, ma VENTO è un progetto di sviluppo, una 
concreta e stabile occasione di occupazione e rilancio economico dei territori attraversati e 
dei territori limitrofi; 

- i costi del progetto sono valutati in 80 milioni di euro, da coprire con fondi europei, 
nazionali, di 4 regioni, ed eventualmente con piccoli contributi degli enti locali; 

- vari Enti si sono già espressi positivamente (i dettagli del progetto si trovano al sito web 
www.progetto.vento.polimi.it) 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- Anche il nostro territorio risulta coinvolgibile all’interno di questo progetto; 
- sono già presenti alcune piste ciclabili, che potrebbero essere completate e valorizzate; 
- le attività economiche e culturali potrebbero giovarsi sia delle nuove infrastrutture che della 

pubblicità ad esse connesse; 
- la possibilità per i ciclisti di percorrere una sede alternativa a quella stradale è un oggettivo 

elemento di sicurezza e riduzione dell’inquinamento; 
 

ESPRIME 
 

il proprio interesse all'idea della grande opera/ciclovia VENTO, ne riconosce l'utilità sociale, 
economica e di sviluppo 'green' del territorio.  
 

SOLLECITA 
 
le Regioni, gli Enti Locali e Fluviali interessati dal percorso ed il Governo a dare avvio alla 
realizzazione di VENTO nell'interesse di tutti e a promuovere e a sostenere la creazione di piste 
ciclabili protette e comune all’interno delle città interessate dal progetto. 
 

 Il  Presidente del Consiglio di Circoscrizione pone in votazione per alzata di mano il 
presente provvedimento. 

 
 Risultano assenti al momento della votazione i Consiglieri Bolognesi, Iannetti, Noccetti e 

Olmeo 
  
 Accertato e proclamato il seguente esito: 
 
Presenti e Votanti      19 
Voti favorevoli          19 
 


